

Ressort: Musik

Helene Fischer zurück an der Spitze der Album-Charts

Baden-Baden, 11.03.2014, 08:38 Uhr

GDN - Die Sängerin Helene Fischer hat die Spitze der Album-Charts zurückerobert. Ihre Platte "Farbenspiel" belegt vor Pharrell Williams den ersten Platz, wie Media Control GfK am Dienstag mitteilte.

"G I R L", das neue Album von Williams, steigt demnach auf Platz zwei ein. Den dritten Rang übernimmt in dieser Woche die Berliner Sängerin Oonagh mit ihrer gleichnamigen Platte. Bei den Single-Charts liegt "Happy" von Pharrell Williams auf dem ersten Platz. Mr. Probz mit "Waves" und Helene Fischer mit "Atemlos durch die Nacht" reihen sich dahinter auf den Plätzen zwei und drei ein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31387/helene-fischer-zurueck-an-der-spitze-der-album-charts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com